

## شروط وأحكام:

1. يجب أن يكون الحد الأدنى للدخل 5,000 ريال سعودي للموظفين و25,000 ريال سعودي للعملاء أصحاب المنشآت الخاصة.
2. الحد الأدنى من نقاط سمة يبدأ من 500 للموظفين.
3. متوفر مع 0% دفعة أولى للموظفين مع 550+ نقطة سمة.
4. متوفر مع 5% دفعة أولى للموظفين مع 500 نقطة سمة.
5. متوفر مع 10% دفعة أولى للعملاء أصحاب المنشآت الخاصة مع 550+ نقطة سمة.
6. متوفر لأصحاب أصحاب المنشآت الخاصة مع دفعة أخيرة 35% كحد أقصى بالنسبة لسيارات السيدان، و40% بالنسبة لسيارات الدفع الرباعي.
7. خدمة صيانة لمدة 5 سنوات (5 سنوات أو 75,000 كم أيهما أولاً) مقدمة من SAMACO على موديلات محددة.
8. ضمان لمدة 5 سنوات غير محدود الكيلومترات مقدم من SAMACO على موديلات محددة.
9. 5 سنوات خدمة المساعدة على الطريق مقدمة من SAMACO على موديلات مختارة.
10. هامش ربح سنوي يبدأ من 7.13%.
11. قد تختلف الصور المستخدمة في الإعلان عن السيارة الأصلية فهي لأغراض مرجعية فقط.\*

\*تطبق الشروط والأحكام

## Terms and conditions:

1. Minimum Income should be SAR 5,000 for Salaried customers and SAR 25,000 for Business Owners Customers.
2. Minimum Simah Score Starting from 500 for Salaried customers.
3. 0% Down Payment available for Salaried Customers with Simah Score of 550+.
4. 5% Down Payment available for Salaried Customers with Simah Score of 500.
5. 10% Down Payment available for Business Owners Customers with Simah Score 550+
6. Available to business owners and salaried customers with a maximum final payment of 35% for sedan cars and 40% for SUVs.
7. 5 Year Service Plan (5 years or 75,000 KM whichever comes first) offered by SAMACO on select model range.
8. 5 Year Unlimited Mileage Warranty offered by SAMACO on select model range.
9. 5 Year Road Side Assistance offered by SAMACO on select model range.
10. APR starting from 7.13%.
11. Images used in the ad may differ from the original vehicle and is for reference purpose only\*.

\*Terms and Conditions Apply